

La unión la hace fuerza

Proletarios de todos los países, uníos

# ¡ADELANTE!

Órgano de los trabajadores

Los intereses a defender y el enemigo a combatir son común a los trabajadores de todas las tendencias

Edición de la mañana

Precio: quince céntimos

ALMERIA - AGOSTO

Número de 8 Páginas

## Las fuerzas leales avanzan hacia Granada

La columna de milicianos que manda el diputado comunista don Adriano Romero ha hecho una descubierta desde el cable aéreo de la estación de Rutes. Desde allí se distinguió perfectamente Lanjarón, Cañas y Orgiva, así como las posiciones avanzadas del enemigo.

Las fuerzas de milicianos se preparan para la acción combinada con otras columnas que operan en otros sectores. Se va a dar por estas la batalla definitiva a Lanjarón, Cañas y Orgiva donde el enemigo se halla bien pertrechado en espera de la ofensiva.

## Viveres al frente

Se ha recibido una nota del Comité de Adra dando cuenta de haber enviado un camión de sandías; el cual ha sido recibido por los milicianos con una gran alegría.

Por medio de las columnas de ADELANTE! los milicianos del frente dan las gracias a los donantes.

## Milicianos almerienses a Guadix

Ayer mañana a las doce y media, ha salido con dirección a Guadix, una columna de milicianos almerienses compuesta de ciento setenta, debidamente armados y pertrechados.

Acudieron a despedirlos a la estación las autoridades y un gran gentío que vitoreó entusiastamente a los milicianos y a la República.

POR TELEGRAFO

## Declaraciones del diputado del Parlamento inglés Philip Noel Baker

Londres.—El diputado mister Philip Noel Baker ha publicado una carta en el «The Times», en la que expone al pueblo británico la verdad sobre los acontecimientos de España.

Manifiesta que en contra de lo que se dice, la lucha no es entre los partidos de derecha apoyados por los católicos y los extremistas.

El Gobierno se compone de hombres liberales que están apoyados en el Parlamento legalmente constituido por los partidos republicanos de izquierda.

## FASES DE LA REVOLUCION

### A PUNTO Y RAYA

#### Milicianos de cuota

Mono azul, correa blanca, pistola al cinto y gorro militar.—Gesto ceñudo y porte de importancia.—Paseo y exhibición por vías concurridas.—Palabras fuertes, destilando sangre que ni brota ni brotará.—Relato de hazañas tan espeluznantes como ilusorias; pero al fin y al cabo heroicas.—Arengas encendidas y gratuitas a amigos temerosos aunque sinceros.—Fervor republicano y corrupción del léxico.—Padres orgullosos y sorprendidos.—Madres que quieren y no pueden llorar, porque saben que es de mentira.—Un día: un coche de requisa y excursión de ida y vuelta a Motril.—De regreso: nuevas y de nuevo ilusorias hazañas vividas por el héroe.—Las once de la noche: a descansar.—El Miliciano de cuota cena bien, reza al cielo en demanda de imaginación con que seguir defendiendo al Régimen y duerme en mullida cama.—Contraste: Miliciano de verdad.—¡Pobres muchachos!—Luchan de verdad por la Libertad; pero no se lucen.—¡Están en el frente!

Mono azul impecable, correa blanca, pistola al cinto y gorro militar.—Dentro... ¡un señorito!... ¡serán!... ¡Miliciano de cuota!

ZAMBOMBA

quierda, los socialistas, los comunistas y otros grupos.

Ha recibido la adhesión de los intelectuales españoles y de otros elementos que no están enrolados en el Frente Popular.

No es cierto dice, que el Frente Popular al elevar al poder al Gabinete Azaña abusase de su situación y oprimiese a sus oponentes políticos por medio de la violencia y el asesinato.

La verdad es que a poco de tomar posesión el citado Gabinete los fascistas iniciaron una campaña de terrorismo y provocación de la más peligrosa índole; provocación que tuvo como consecuencia atacar contra la vida de los más destacados elementos de izquierda.

Academia de Corte y Confección dirigida por EMMA ALVAREZ

Sistema rápido. Enseñanza en un mes. -- Se confecciona traje suéter y ropa blanca a precios económicos. -- Se cortan pruebas e hilvanan vestidos desde 4 ptas. GENERAL RIEGO, 11 - A

La emancipación de los trabajadores es obra de los trabajadores mismos

## Provocaciones fascistas

### Una protesta del Gobierno inglés

Londres.—Las autoridades de Gibraltar han protestado ante el faccioso Franco por haber sido bombardeado por un cañonero rebelde el destructor británico «Basilisc». Dispararon contra él seis obuses, pero debido a la mala puntería de los artilleros fascistas, el barco inglés no sufrió desperfecto alguno.

POR TELEGRAFO

## La Embajada Inglesa hace un donativo de mil cien pesetas

Madrid.—La Embajada británica ha hecho un donativo de mil cien pesetas para el Hospital de Sangre que sostiene las Milicias del Frente Popular de Ferrovianos. El mismo es como gratitud por el excelente comportamiento de estas milicias en la evacuación de extranjeros en la zona de guerra.

Para anuncios y suscripciones, llame al 1282

## Manifestaciones de María Montessori en el «Manchester Guardian»

Londres.—La ilustre doctora María Montessori ha declarado al corresponsal del «Manchester Guardian» lo siguiente: «No he tenido la sensación de peligro en ningún momento. Barcelona ha estado en todo instante en manos del Gobierno; pero los curas tomaron parte muy activa en la batalla y creo que el mayor peligro para las iglesias estaba en el hecho de que en ellas se encerraban grandes «stocks» de municiones».

## Francia confisca los aviones italianos, comprados por March, que aterrizaron en Saida

Los aviadores fascistas son encarcelados y el armamento confiscado

Oujda.—El Tribunal Correccional de esta ciudad ha condenado a los aviadores italianos que aterrizaron en Saida el 30 de julio a un mes de cárcel y multa de doscientos francos.

Se les ha reconocido culpables de transporte de armas y material de guerra por navegación sin matrícula.

El citado tribunal ha ordenado la confiscación de las mismas y de los aparatos.

Los militares traidores a su Patria, se levantaron en armas por ambición de mando y de dominio. Los plutócratas que les ayudaron identificaron su proceder con sus privilegios amenazados.

En cambio, los milicianos heroicos que se baten como jamares lo hiciera español alguno, son en su mayoría obreros sin pan y sin trabajo.

La ambición y el crimen frente a la abnegación. La codicia frente al desprendimiento.

POR TELEGRAFO

## Consejo de guerra contra Fanjul

Madrid.—El Consejo de guerra para ver y fallar la causa contra el ex general Fanjul y el ex coronel Fernández Quintano, se verá mañana a las siete de la mañana. En la causa, como se sabe, el fiscal pide la pena de muerte del ex general Fanjul.

## Llegada a Madrid del señor Martínez Barrio

Madrid, 13.—10 noche. Hoy ha llegado a Madrid procedente de Valencia, el señor Martínez Barrio, quien acudió esta tarde al Ministerio de la Guerra, donde sostuvo una conferencia con el señor Giral.

El señor Martínez Barrio fué saludado por varios ministros.

POR TELEGRAFO

## Una importante victoria de las milicias valencianas

Valencia.—En el sector de Tuel, las milicias valencianas se han apoderado de Carrión de donde los fascistas se retiraron precipitadamente, abandonando abundantemente material de guerra. El empuje de los milicianos ha sido tan impetuoso que los fascistas huyen a la desbandada, hasta el punto que las fuerzas leales avanzan sin encontrar resistencia.

POR TELEGRAFO

## Incautación de los edificios de los religiosos

Madrid.—La «Gaceta» publica una orden del Ministerio de Justicia por la cual se dispone que todos los establecimientos de las Ordenes y Congregaciones religiosas pasen a poder del Estado. La expresada medida no viene sino a dar validez legal a una medida ya tomada por el pueblo.

POR TELEGRAFO

## Obsequio del frente popular francés a las milicias españolas

Barcelona.—Hoy han llegado procedentes de Francia dos camiones cargados de especies alimenticias que el Frente Popular Francés regala a las tropas leales en justa correspondencia, y como prueba del enorme entusiasmo que en el país vecino despierta la heroica gesta del pueblo español.

POR TELEGRAFO

## Noticias de Aragón

Barcelona.—Las noticias que se reciben del Frente de Aragón indican que ayer día de calma se dedicó a la fortificación de los pueblos de Gelsa y Bina. La única operación de avance realizada fué para verificar la toma de Menegrillo.